

# Propaganda sumisa a un monopolio hacen Figueres y su periódico La República

ACTITUD SERVIL DEL GOBIERNO EN FAVOR DE SEARS ROEBUCK

En un desvergonzado artículo de tres mil palabras, escrito con cinismo y pretendido sabor humorístico, "La República" del 21 de Agosto se dedica a hacerle sumisa propaganda a un monopolio yanqui dedicado al comercio al detalle.

El mencionado artículo aparece como editorial del periódico y viene distribuido de manera de ocupar una página entera del referido diario.

Si tenemos presente que La República es el órgano del partido en el Poder, y si agregamos a esto que el propio Presidente Figueres inauguró oficialmente al establecimiento comercial que representará a dicho monopolio, tenemos uno de los acontecimientos más vergonzosos del actual gobierno.

El establecimiento comercial a que nos referimos es un eslabón en Costa Rica de la mundialmente famosa y poderosa cadena de establecimientos comerciales Sears Roebuck, nombre por cierto sumamente complicado, como con "original jococidad" lo señala el editorialista de La República.

Hasta el momento, el Gobierno demagógico de Figueres venía prestando al juego de los monopolios, como la United Fruit y la Union Oil, justificándose con el pretexto de que esos monopolios favorecían la industria nacional por dedicarse a la producción de artículos que nuestro sistema

económico no está en capacidad de producir. Pero ahora Sears Roebuck no puede calificarse como tal, por lo que nuestros social demócratas en su editorial de marras hacen mil majabares para hacer creer a los ingenuos que la operación de ese monopolio va a beneficiar la economía na-

cional.

Sears se dedica a vender artículos extranjeros. Con los métodos modernos que utiliza no solo significará competencia desigual para la industria nacional, sino para nuestro comercio nacional.

La República con las palabras a SEARS con grandes remesas tra economía solo logrará socialdemocracia obrera y que oportunidadismo.

Nos ha convenido inaugurar a ser un monopolio en algún personaje de goria, quizá con diplomático. Porque en los Estados Unidos funcionarios públicos representantes de grandes

## ADELANTE

SEMANARIO INDEPENDIENTE

VALE 25 CTS

EL EJEMPLAR

Apartado Postal: 2009

DIRECTOR:  
RODOLFO GUTIERREZ

Año III

San José, Costa Rica, Domingo 28 de Agosto de 1955

Nº 155

# No habrá fuerza capaz de detener

la DECISION de las MADRES en DEFENSA de la PAZ!

Dice doña Luisa González a su regreso del Congreso Mundial de Madres celebrado en Suiza

Como redactores de este semanario, visitamos a la señora Luisa González, dirigente de AMC, para solicitarle sus impresiones, como delegada al Congreso Mundial de Madres por la Paz y la Amistad de los Pueblos.

Doña Luisa nos recibe, llena de alegría, de entusiasmo y de fe en el triunfo de las fuerzas que luchan por la defensa de la paz.

—Cuáles son sus mejores impresiones y los más importantes informes acerca de ese gran evento internacional?

—En realidad, estimados amigos, es difícil, decir entre tantos recuerdos e impresiones maravillosas y extraordinarias. Las voces de todas las madres del mundo, los rostros llenos de esperanza y las manos unidas en una sola ronda fraternal, tienen la fuerza del más grande de todos los pactos internacionales que se hayan firmado para la defensa de la Paz.

—Nos parece un poco exagerada y apasionada esa opinión!

—Es verdad, estimados amigos: todas las madres del mundo defendimos con pasión, con calor, con toda la fuerza de nuestros corazones,

—(Pasa a la Pág. 2)—



EL EMBLEMA DEL CONGRESO

FRENTE DEMOCRÁTICO  
CON UN PROGRAMA  
LA CRISIS  
Este es el camino para  
régimen político  
Declara el señor

"ADELANTE" conversó esta semana con el dirigente obrero don Rodolfo Guzmán, que es uno de los firmantes del folleto "Luchemos por este plan contra la crisis". El señor Guzmán nos dijo:

"En los dirigentes de la burguesía nacional, tanto los que están en el Poder como los que están en la oposición, existe una falsa interpretación de los hechos que están ocurriendo en el campo de la vida económica. Ellos estiman que con métodos de rutina, con la creación de nuevos organismos internacionales

# Iran a la huelga los bananeros

DESPROPORCIONADO AUMENTO DEL PRESUPUESTO MILITAR  
El ejército de "reservistas" es violatorio de la Constitución

Un dato revelador del incremento del militarismo en el actual régimen fué dado a conocer en el curso de esta semana. Resulta que mientras los Ministros de Agricultura y de Sanidad, respectivamente, tienen un

presupuesto de ₡ 3.801.799,00 y ₡ 3.928.336,00, el de Seguridad Pública se eleva a la suma de ₡ 11.818.258,00. Esto ocurre no obstante que constitucionalmente en Costa Rica no hay ejército.  
—(Pasa a la Pág. 2)—

Si la Chiriquí Land Co. no llega a un compromiso serio para aumentar los salarios, establecer la inamovilidad de los dirigentes sindicales, mejorar las viviendas, etc.

Resultó un rotundo triunfo para los trabajadores bananeros de la Chiriquí Land Co. el resultado de la consulta efectuada en el propio terreno para que manifestaran si estaban a favor o en contra de la huelga, cuya legal-

idad fué pedida por los delegados obreros al fracasar las negociaciones de conciliación.

A pesar de que la Chiriquí Land Co. hizo toda clase de maniobras para coaccionar a los trabajadores  
—(Pasa a la Pág. 3)—